

園だより

2019年 10月



園長 堀内しほ子

園長先生の一言

朝、夕に秋の気配が感じられるようになりました。子供達は運動会に向け最後の練習に頑張っています。残暑厳しい中、汗びっしょりになっています。終わった後はひとりひとりシャワーで体を洗います。「キャッ、冷たい！けど気持ちいい」と言ってどの学年も爽快感と頑張った達成感が見られました。そして運動会によって年長さんは友達との協力、相手の良い所を認め、ここは僕。私が頑張るという気持ちも生まれうれしく思います。年中さんもみんなで取り組もうとする気持ちが徐々に見られます。特にパラバルーンです。年少さんもひとりひとりがかわいく一生懸命練習しています。4月からの成長がすごいです。たくさん褒めてあげてください。

次は読書の秋です。アリスの部屋にも新刊を購入させていただきました。子供のクエスト「あらしのよるに」シリーズ7冊注文中です。おもしろびっくりユーモアえほん2集と2019年サマー傑作えほん10冊、月刊誌のビックサイエンス、スーパーワイドチャレンジ、みんなでよもう日本昔話です。たくさんの絵本に触れて語彙を増やし心の豊かな子になってほしいです。

寒暖の差があります。保護者の皆様も体調に気をつけて下さい。